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22 ИЮНЯ-В НАШЕМ ГОРОДЕ
В прошедший понедельник первый сек-

ретарь горкома КПСС провел совещание
с секретарями партийных организаций по

вопросам, связанным с нерезахоронением

22 июня останков советских воинов, погиб-
ших в годы Великой Отечественной войны.
О проделанной работе поисковой группы,

о состоянии подготовки на всех уровнях
проинформировал присутствовавших город-
ской военный комиссар А. И, Котляренко.

Заместитель заведующего организацион-
ным отделом горкома КПСС А. П. Куз-
нецов рассказал о порядке проведения

торжественного церемониала перезахоро-
нения и обратился к секретарям за содей-
ствием и помощью в организации меро-

приятий. На совещании были уточнены

все действия, еще раз названы ответствен-

ные лица. Отмечено, что все идет по раз-
работанному плану.

Сообщает
корреспондентский пост е горисполкоме

0 У председателя Совета Я. Я. Богданова при участии

заместителя председателя облисполкома Н. П. Московкииа
состоялось совещание по теплоснабжению города. На нем

присутствовали руководители всех предприятий и организа-

ций города, ответственных за теплоснабжение.
РЕШИЛИ:
1. . Руководству территориально-производственного объе-

динения « Об лжилкомхоз» поручить изыскать возможность
для выделения 45 задвижек диаметром 80 мм объединению
«Сламцыжилшмхоз» (срок до. 15.07.90 г.) и труб для лик-

видации прорывов в Больших Лучках в. соответствии с ава-

рийным актом (срок до 1.09.90 г. : ).-
2. ПО «СлаПцыжилкомхоз» выполнить все работы до

01.09.90 года.

3. Провести шурфовку теплотрассы с испытанием и за-
меной двух задвижек и затем с заменой теплотрассы от ко-
тельной завода резиновых изделий до моста (ответственный
М. С. Печников — директор завода).

4. Принять к сведению, что к. отопительному сезону 2
бойлера будут готовы. Все бойлеры будут отремонтирова-

ны и заменены до 01.12.90 г.
5. Первому заместителю председателя исполкома Г. А.

Кеню’хову проработать варианты схемы обеспечения района
I шахты теплом.

0 У первого заместителя председателя исполкома Р. М.
Саитгареева прошло заседание земельной комиссии, где
были рассмотрены вопросы:

1. О строительстве новых магазинов в деревнях Карино,
Изборовье.

2. Получено согласие на долевое участие в организации
коллективного садоводства для трудящихся предприятий —■

хлебокомбината, мясокомбината, молочного и консервного

заводов.

0 Состоялось заседание комиссии по делам несовершен-
нолетних, где рассмотрено- 13 дел. Из них подвергнуты
штрафу восемь человек, отчислен из ПТУ- 15 1 человек,
удовлетворено ходатайство предприятия об увольнении од-
ного человека, не разрешено уволить двух, несовершенно-
летних, принято решение о выходе в суд об отмене отсроч-
ки приговора на одного несовершеннолетнего.

0 Исполнительным комитетом утвержден состав город-
ской комиссии по контролю за ценами и тарифами.

СЕЛОконкуре

выявил ЛУЧШИХ

РАБОТА И ЛЮДИ

В минувшую суб-
боту состоялся 17-й
районный конкурс

мастеров - биологов,
ранее именуемых

техниками искусст-

венного Осеменения

животных. Местом
его проведения на

этот раз была опре-

делена ферма Овси-
ще совхоза «Ось-
минский».

! Сразу хочу отметить, что

руководители к специалисты

дтого хозяйства, а также

коллектив овсищенской фер-
мы очень добросовестно от-

неслись к выдавшему на
их долю ответственному по-,

ручению. Скотные дворы и

прйфермская территория в

полном смысле блистали чи-
стотой и свежестью* в крас-

ном ■ уголке был организо-

ван .буфет.
Пришлось .самим осьмин-

цам позаботиться и об «оз-
вучивании» конкурса, ибо
по стечению обстоятельств
отдел культуры горисполко-

ма не смог прислать . на это
мероприятие автоклуб.

Постаралось и руководст-
во райпо, приславшее в

этот день к' месту проведе-
ния конкурса автолавку с

продуктами.
Словом, все было органи-

зовано, как говорится, на
высшем уровне, что, видимо,
и способствовало хорошему
проведению самих соревно-
ваний. В них приняли уча-
стие 14 лучших из. лучших
мастеров - биологов, пред-
ставляющих все пять совхо-
зов нашего района. В основ-
ном это кадровые опытные
специалисты, работающие по
этой профессии 15 — 20 лет
и более. Так что жюри бы-
ло поставлено в сложное по-
ложение: выбрать лучшего
из лучших — задача и
впрямь- не из легких. И толь-
ко благодаря скрупулезному
подсчету баллов, набранных
каждым' из участников на
разных этапах соревнований,
удалось определить тройку

сильнейших.

Первое место заняла Ека-
терина Николаевна Калуги-
на с фермы Выскатка сов-

хоза «-Родина», . которая

уже не единожды стояла на

ступеньках пьедестала поче-

та. Второе — Зинаида
Александровна Смирнова с

фермы Попкова Гора этого

же совхоза, третье — Тать-
яна Викторовна Еремина,
представлявшая совхоз «Ав-
рора», специализирующийся
на производстве нетелей.
Кстати, именно эти три мае-,

тера победили и на прошло-

годних соревнованиях. Толь-
ко тогда на высшей ступень-

ке стояла 3. А. Смирнова.
Именно она открыла нынеш-

ний конкурс.

Уверенно выступили, проде-

монстрировав хорошие зна-

ния своей профессии, и ос-

тальные участники конкурса.

Все они отмечены памятны-

ми подарками. Призерам
вручены еще и ленты побе-
дительниц. А Екатерине
Николаевне в конце июня

предстоит участвовать в об-
ластных соревнованиях. И
тоже не впервой. Пожелаем
же ей удачи, а всем участ-

ницам успехов в их нелег- ‘
ком' канадодневном труде.

А. НИКОЛАЕВА,
зоотехник племотдела

района

Телефон гласности —

2 - 35-74
( работает и пзтЗвзьчин in с 1.3 до 17 часов)

Лето — пора горячая. Обыч-
но в этот период и почта за-
метно скудеет. Да это и по-

нятно, люди заняты дачами,

садами и огородами, и иль как

говорится, не до протечек на

крышах и разваливающихся

оконных блоков. Об этом все

начнут хлопотать ближе к осе-

ДЕ ЛО-
ЗА МАЛЫМ

где он находится, что' из себя
представляет здание, т. е. как

Но даже несмотря на всю легче и проще найти. А потомни.
занятость, в редакции «теле-

фон глаоности» не молчит.

Жительница деревни Выскат-
ка II. М. Петрова рассказала:
«Часто бываю в Сланцах. На
остановке в деревне Выскатка
всегда много пассажиров, прак-

тически влезть в автобус с ре-
бенком или старому человеку —

невозможно. Хотя мимо проно-

сятся совершенно пустые авто-
бусы с аншлагами «заказной».

Прояснить ситуацию мы по-

просили начальника Сланцев- п омощи Л. М. Тихонова,
ского пассажирского автопред-

приятия В. Р. Мороза:
— В утренние часы в этом

направлении идут автобусы,
которые осуществляют спец-
перевозки. Они везут людей на
строительные объекты, т. е. ра-
бочие находятся в спецодежде,
с собой у них инструменты».

Позвонил по телефону глас-
ности А. Я. Кузнецов из дома
j\Jb 14 по улице Ленина. Он
сказал: «Недавно меня у мага-
зина № 47 остановила жен-
щина и спросила, как пройти в

горисполком. Я ей объяснил,

задумался. Сейчас в этом не-

большом помещении находится

столько нужных людям отде-

лов, а оно, надо отметить, не в

лучшем виде. Почему бы испол-
кому не переехать в здание

горкома. Такое предложение

делаю не с точки зрения как-

то обидеть или унизить ком-
мунистов, а наоборот — ..под-
няты их авторитет».

Со своими бедами обрати-
лась в редакцию с просьбой о

про-

живающая в доме № 90 по
улице 1 Мая. Она посетовала,
что рядом с домами по этой
улице долгое время не чистится

канава. Вся она заросла, а ко-

гда дождь, то заливает всю до-

рогу. «Раньше наш дом нрн-

• жилкомхоз» Д. П. Виноградо-
ва:

— По прочистке придоронт-
ных канав необходимо обра-
титься на цементный завод,
так как дорога по улице 1 Мая
принадлежит , этому предприя-

тию».

Б. И. Колбин — житель до-
ма № 9 по улице Жуковского,
обеспокоен тем, что месяц на-

- зад после асфальтирования до-
роги осталась огромная, куча
надолбов, н, видимо, ее забыли
убрать. Также у дома № 33
по улице Свердлова ни один
водитель не может проехать
спокойно по причине того, что
кто-то вывалил щебенку на до-
рогу «Вызывают опасение, —

продолжил разговор по теле-
фону т. Колбин, — все рабо-
ты, связанные с асфальтирова-
нием дорог, я сомневаюсь, что
кто-либо контролирует строи-
телей, а они делают брак, так
как уже через некоторое время
на дороге появляются лужи.

На критические замечания
ответил заместитель директора
ПО «Сланцыжилкомхоз» Г. А.
Егоров:

— Асфальтирование дорог по

улицам Ломоносова, Маяков-
ского, Жуковского и Дзержин-
ского производили работники
СПМК-251 . Нет оснований на
сегодня говорить, что ремонт
дорог проходил бесконтрольно.

надлежал строительному трес- На мест0 выезжали представи

ту № 63, — говорит она. — А тели по «Сланцыжилкомхоз»

теперь передали его в ПО совме( . хно с депутатской rpvn-
«Сланцыжилкомхоз», и новые пой присутствовал и начальник

хозяева перестали заботиться о спМК-251. Г. И. Повелица.
нас». н се замечания, которые были

Ответить на это мы попро- выявлены, строители обещали
сили директора ПО «Сланцы- устранить в ближайше

1
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УПИНА ЛЕНИНА Фото Ю. Терентьева. Я
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ТЕЗИСЫ ДОКЛАД А
на сессию горсовета по вопросу „О СОСТОЯНИИ И МвраХ ПО УЛУЧИШЮ

. .. , выработке ' программы по борьбе
с преступностью в районе и мерах социальной защищенности работников

Как уже сообщалось,
28 июня 1990 года созы-

вается вторая сессия гор-
совета XXI созыва, на ко-

торой будет рассмотрен

вопрос «О состоянии и

мерах по улучшению пра-

вопорядка, выработке
комплексной программы

по борьбе с преступно-

стью в районе и мерах
социальной защищенно-
сти работников правоох-

ранительных «органов».

Сегодня публикуются те-

зисы доклада по обсуж-
даемому вопросу.

В стране продолжает наби-
рать силу процесс утвержде-
ния реальной власти Советов.
Наряду с высшими государст-
венными органами приступи-
ли к выполнению своих консти-
туционных обязанностей мест-
ные Советы народных депута-
тов, впервые избранные демо-
кратическим путем.

Реализация экономических и
социальных преобразований в

обществе возможна лишь в ус-
ловиях стабильности, важными
компонентами которой являют-
ся верховенство законов, надеж-
ный общественный порядок,
право граждан на защиту от
преступных посягательств. При
переходе к местному самоуп-
равлению в условиях, когда по-
всеместно продолжается рост
преступности, а разрабатывае-
мые центральными органами
механизмы правозащиты еще
не действуют, городской Со-
вет народных депутатов решил

рассмотреть вопросы «О со-
стоянии и мерах по улучше-
нию правопорядка, выработке
комплексной программы по
борьбе с преступностью в рай-
оне и мерах социальной защи-
щенности работников правоох-
ранительных органов».

Криминогенная обстановка в

Сланцевском районе в течение

ряда лет остается достаточно

сложной, уровень преступности

значительно превышает сред-

ний по стране. Если в сред-

нем по стране в 1989 году на

100 тысяч человек населения

было совершено 852 преступ-

ления, то в Сланцевском райо-
не — 1250. Более высокий
уровень преступности в районе
связан с наличием большого ко-
личества предприятий с вред-
ными и тяжелыми условиями
труда, значительной долей не-
квалифицированных работни-
ков, ранее судимых за совер-
шение преступлений. Уровень
преступности за последние го-
ды характеризуется следующи-

ми данными. В 1985, 1986,
1987, 1988, 1989, 1989 (5
мес.). 1990 (5 мес.) годах со-
вершено преступлений по ли-
нии уголовного розыска соот-
ветственно 702, 582, 501, 541,
678, 207, 294; в том числе
тяжких в 1985 — 178, 1986
— 148, 1987 — 105, 1988
— 80, 1989 — 104, 1989 (-5
мес.)— 45, 1990 (5 мес.)— 38.

Рост преступности за послед-
ние годы обусловлен как объ-
ективными, так и субъектив-
ными факторами и отражает в
целом обстановку в стране. К
первым относятся возрастание

социальной напряженности в
обществе, снижение уровня
жизни и все возрастающее рас-

слоение общества по доходам,
падение авторитета закона, от-
ставание процессов законо-
творчества от реальной жизни.
С другой стороны — потеря
авторитета правоохранительных
органов, непродуманные изме-

нения в судоприменительной

правоохранительных органов 1*
практике вызвали определен-

ную растерянность некоторой
части сотрудников органов ох-

раны правопорядка, ослабили
решительность в борьбе с пре-

ступностью.

В условиях хозрасчета несо-
ответствие уровня в материаль-

ном и бытовом обеспечении со-
трудников правоохранитель-

ных органон и работников
сферы промышленности, пра-

вовая незащищенность привели
к значительному оттоку сотруд-
ников, в основном имеющих
специальное образование и

опыт работы, некомплекту кад-

ров. Существенный вред при-
несли непродуманность и кам-
панейщина в осуществлении об-
щегосударственных программ
по борьбе с нетрудовыми дохо-

дами и пьянством. Не оправда-
ли возлагаемые на них надеж-
ды созданные повсеместно

временные комитеты по борь-
бе с преступностью, которые,
не обладая полномочиями вла-
сти, могут принимать решения
лишь рекомендательного ха-

рактера. Не выполнено реше-
ние сессии горсовета, рассмот-

ревшей в 1986 году вопрос «О
состоянии и мерах по укрепле-
нию общественного порядка,

дисциплины и усилению

борьбы с преступностью в рай-
оне в свете требований XXVII
съезда КПСС». К тому же
данное и последующие реше-

ния исполкома не предусмат-
ривали конкретных заданий для

учреждений и организаций,
участвующих в охране право-

порядка. В настоящее время

положение в корне меняется.

Назрел момент, когда город-
скому Совету народных депу-

татов необходимо разработать
собственную концепцию обеспе-
чения правопорядка в районе,
пути и источники ее реализа-
ции.

В общем объеме преступле-

ний наибольшую долю состав-
ляют преступления против го-

сударственной и личной собст-
венности, которые дали весь

прирост преступности. В 1985,
1986, 1987, 1988, 1989, 1989
(5 мес.), 1990 (5 мес.) совер-

шено краж государственного

имущества соответственно 59,
57, 49, 72, 90, 27, 54; краж

личного имущества — 242, 194,
179, 251. 295, 85, 144, в том

числе из квартир — 75, 61, 57,
76, 67, 16, 40; угон автотран-
спортных средств— 25, 17, 20,
32, 49, 6, 19; краж автотран-

спортных средств и деталей— 54
48, 53, 71, 90, 21, 47.

В условиях возрастания де-

фицита товаров и перехода к

рыночным отношениям с боль-
шой долей вероятности можно

прогнозировать их дальнейшее

увеличение. Для имуществен-

ных преступлений характерно,
что их легче предупредить,
чем изобличить преступников.
Зачастую совершению преступ-
лений способствует легкомыс-
лие или безответственное отно-
шение должностных лиц или

отдельных граждан к сохран-
ности имущества. Примерами
могут являться кражи матери-
альных ценностей с объектов,
не оснащенных средствами ох-
ранной сигнализации и не име-
ющих сторожевой охраны, из

государственных и личных га-
ражей, из гардеробов и разде-
валок, служебных кабинетов и
т. д. Наибольшее количество
краж государственного имуще-

ства в текущем году соверше-
но на СПЗ «Сланцы» — 6, по

3 кражи на заводе резиновых

изделий, цементном заводе,
в совхозе «Сланцевский», агро-

промснабе, школе № 6. В свя-

зи с этим в центре внимания

исполкома и комиссии по за-
конности и правопорядку должны

постоянно находиться вопросы

деятельности хозяйственных
руководителей по обеспечению
сохранности государственной и

общественной собственности, в

том числе по обеспечению по-

жарной безопасности.

В последнее время необосно-
ванно снижена требователь-
ность городской прокуратуры к

следствию по применению ст.

120 КЗОТ РСФСР, которая

предусматривает материальную

ответственность должностных

лиц, не обеспечивших со-

хранность государственного
имущества. Особенно это от-

носится к кражам из служеб-
ных помещений, гардеробов и

раздевалок. В текущем году

прокуратура получила только 2
материала по возмещению от

следственного отдела ОВД, что

явно не соответствует масшта-

бам краж. Прокуратуре сле-

дует более принципиально и

жестко требовать с хозяйствен-
ных руководителей за необес-
печенна ими сохранности со-

циалистической собственности,
порчу по их вине сырья и ма-

териалов, оборудования, за лю-

бое проявление бесхозяйствен-
ности.

В настоящее время действу-
ют решения исполкома об обя-
зательной маркировке наибо-
лее похищаемых деталей, за-

пасных частей и номерных ве-

щей, а также запрете хранения

госавтотранспорТа вне гара-
жей, однако не предусмотрена

административная и иная от-

ветственность за их невыполне-
ние. Только за последний ме-

сяц сотрудниками ГАИ выявле-

но 24 случая хранения тран-

спорта в ночное время вне га-

ражей, наибольшее количество
подобных нарушений допуска-

ют ПМК-15 — 3 факта, коопе-

ратив «Клен» — 3, совхозы

«Сланцевский» и «Родина», 11
водителей и 2 руководителя
привлечены к административ’.

ной ответственности. В этом

плане необходимо предусмот-

реть ответственность должност-
ных лиц, не выполняющих и

другие решения Совета по воп-

росам сохранности государст-
венного имущества.

Уже самый поверхностный

анализ показывает, что на ко-

личество краж государственно-

го имущества прямое влияние

оказывает состояние трудовой
дисциплины на предприятиях и

в организациях. Там, где не

организована борьба с мелкими
хищениями, пьянством на про-

изводстве, не налажена сторо-
жевая охрана и контрольно-

пропускной режим, фиксирует-
ся наибольшее количество иму-

щественных преступлений. Этот
же анализ показывает, что на

волне критики провалившихся

кампаний по бдрьбе с пьянст-
вом, нетрудовыми доходами,

эта работа со стороны руково-

дителей и общественных фор-
мирований на большинстве
предприятий по существу свер-

нута. Подтверждением данного
факта является задержание си-
лами милиции, в функции ко-

торой эти задачи непосред-
ственно не входят, в 1989 году

мелких расхитителей — 277,
пьяных на производстве —

137. В то же время работни-
ками предприятий данных на-
рушений выявлено в несколько
раз меньше. Уже в этом го-
ду сотрудники отдела охраны

выявили фактов мелких хи-

щений на СПЗ «Сланцы» —

42, заводе резиновых изделий
— 21, цементном заводе — 12.
О нежелании руководителей за-
ниматься этими вопросами го-

ворит и тот факт, что на мясо-

комбинате задержано 4 мелких

расхитителя и зафиксировано
15 «находок», т. е. не удалось
установить лиц, подготовивших
хищение.

Еще большую озабоченность
вызывает стремительный рост

краж личного имущества, осо-

бенно из квартир и домов на

праве личной собственности.
Одним из факторов, прямо спо-

собствующих этому виду пре-

ступлений, является ненадеж-

ность наших жилищ. Статисти-
ка свидетельствует, что только

одна из 10 квартирных краж
совершается с применением

специальных инструментов, а бо-
лее половины — методом взлома

и срыва входных дверей, под-

бором ключей. В качестве

одной из мер, которые в ка-

кой-то степени могут способст-
вовать снижению количества
квартирных краж, является за-

ключение договоров владель-

цев жилого фонда со строи-

тельными организациями о до-

полнительном укреплении две-

рей и окон в квартирах в про-

цессе строительства за особую
плату. Отделу охраны при

Сланцевском ОВД необходимо
проводить более настойчивую
работу по постановке квартир

граждан на централизованную
охрану и разъяснению необхо-
димости этих мер. Для про-

филактики других видов пре-

ступлений против личного иму-

щества граждан ПО «Сланцы-
жилкомхоз» необходимо неза-
медлительно решить вопрос об
организации платной охраняе-

мой стоянки для личного авто-

транспорта с выделением необ-
ходимых. средств, а также об
упорядочении хранения лодок,
катеров и лодочных моторов на

берегах Плюссы и Нарвы, соз-

дании коллективных баз и сто-

янок.

В профилактике имущест-

венных и других преступлений
немаловажное место занимают

вопросы социальной адаптации

лиц, вернувшихся из мест ли-

шения свободы. Лицами, ранее

судимыми, в районе совершает-

ся в разные годы от 17 до 26
процентов преступлений. Во
многих случаях преступления

совершаются из-за отсутствия

какого-либо жилья и средств к

существованию.

Предприятиям и организаци-

ям требуется обеспечить резерв

рабочих мест для трудоустрой-
ства лиц, вернувшихся из мест

лишения свободы, предостав-

лять разовую работу .для дан-

ной категории по направлению

ОВД с ежедневной оплатой.
Большие трудности в настоя-

щее время возникают при не-

обходимости медицинского об-
следования прибывших в район
судимых, имеющих инвалид-

ность, ограничения в трудоспо-

собности для оформления пен-

сий, а также обеспечение не

имеющих средств к существо-
ванию временным жильем в об-
щежитиях, бесплатным питани-
ем до их трудоустройства. В
условиях хозяйственной само-
стоятельности предприятий и

организаций эти вопросы реша-

ются лишь частично по инициа-

тиве ОВД и по доброй воле

предприятий. Решить эти

вопросы можно или за счет

бюджета исполкомов, или пу-

тем создания благотворитель-
ного фонда.

Большую тревогу вызывают

темпы роста преступности сре-
ди несовершеннолетних. В
прошлом году каждое восьмое
преступление было совершено

подростками В настоящее вре-
мя в инспекции по делам не-
совершеннолетних состоит на

учете 261 человек. Комиссией
по делам несовершеннолетних

за 5 месяцев 1990 года рас-
смотрено 225 дел. наложено

штрафов в сумме 2720 рублей.

Среда . рассматриваемых на ко-
миссии -основная масса — уча-
щиеся . школ и профтехучилищ.
Наиболее неблагополучная об-
становка в ПТУ-15, ПТУ-57,
школе № 6, школе - интернате,

Вьюкатской школе. Следует
отметить, что инспекция по де-

лам несовершеннолетних слабо
поддерживает деловые связи с

общественными организациями

и администрацией профтехучи-
лищ и общеобразовательных
школ, не проводит совместных

мероприятий воспитательного,

профилактического характера.
Проводимая работа по закреп-

лению за трудными подрост-
ками общественных воспитате-
лей положительных результа-

тов практически не дает. Так,
например, горком ВЛКСМ от-
казывается заниматься с труд-

ными подростками и закреплять
за ними шефов из лучших пред-
ставителей комсомольцев и мо-

лодежи.

Из числа родителей, чьи дети
совершили те или иные право,
нарушения и преступления,

большинство работает на Л ПО сг
«Ленинградсланец», СПЗ
«Сланцы», на заводе резиновых

изделий. Направляемые сооб-
щения по месту работы, к со-

жалению, в трудовых коллек-
тивах не находят еще понима-
ния. Крайне редко по-

ведение родителей, уклоняю-

щихся от воспитания своих, де-

тей, осуждается товарищами по
работе, общественными органи-

зациями, администрацией. Так,
на 18 сообщений, направлен-

ных комиссией по делам несо-

вершеннолетних в текущем го-

ду, получено только 6 ответов,

никак не отреагировали на сиг-

налы в коллективах КСД,
СПОГАТ, завода резиновых из-

делий.

Серьезно обострилась проб-
лема трудоустройства несовер-
шеннолетних. Особенно это

касается выпускников общеоб-
разовательных школ, а также

подростков, оставивших учебу
после 8 класса, которые стал-

киваются с отказами в приеме

на работу. Складывающаяся
ситуация ослабляет гарантии

социальной защищенности мо.£-
лодежи, вступающей в жиэнь,

отрицательно сказывается на

нравственном климате, ослож-
няет проблемы профилактики
преступлений среди несовер-

шеннолетних. Проявляя соци-

альную близорукость, руково-

дители предприятий ссылаются

на «невыгодность» труда несо-
вершеннолетних. Следуя ' этой
логике, в приеме на работу от-

казывают практически каждому

третьему подростку.

По решению Сланц ейского

горисполкома в прошлом году

должно быть . трудоустроено по

брони 140 подростков, из них

54 — выпускники школ, 45 от-

численных из школ и ПТУ й 41
по друтм причинам. Практи-
чески в 1989 году в бюро по

трудоустройству обратились
202 подростка, трудоустроено

184. На консервном заводе и

хлебокомбинате было заброни-
ровано по три места, но админи-

страция принимать несовершен-
нолетних отказалась. С боль-
шими трудностями на хлебо-
комбинат все же было устрое-

но 2 несовершеннолетних.

На некоторых предприятиях

вместо надлежащей организа-

ции производственного обуче-
ния поступающих на работу не-

совершеннолетних нередко ис^

пользуют на случайных ра-

ботах с низкими заработками,
в коллективах, не способных за-

ниматься воспитанием ■ и трудо-
вым обучением. По этой причи-

не плохо приживаются подрост-

ки в строительном тресте, пас-

сажирском и грузовом авто-

предприятиях,
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Заслуживает одобрения ра-
бота по трудоустройству под-
ростков, оставивших учебу, в

совхозе «Старопольский». Ад-
министрация совхоза организо-

вала столярную бригаду из под-
ростков и они заняты полез-
ным делом,

. Мцого еще нерешенных воп-
росов в организации культурно-
го' досуга не только подрост-

ков, но и всего населения го-

рода. Сегодня у нас работают
только . 5 детских комнат, в за-

пущенном состоянии содержат-

ся детские площадки в микро-

районах, а руководители пред-

приятии смотрят сквозь пальцы

на их состояние, хотя за каж-

дой площадкой решением ис-

полкома закреплены шефствую-
щие предприятия.

Основная тяжесть борьбы с
преступностью ложится на ор-

ганы внутренних дел. Сегодня
сланцевчане предъявляют спра-

ведливые требования и претензии

к работе милиции. Основными
из них являются ослабление
борьбы с пьянством и мелким
хулиганством, недостаточная

профилактическая работа с ли-
цами, ведущими антиобщест-
венный образ жизни. пассив-
ность в выявлении фактов спе-

куляции, в том числе спирт-
ными напитками. Так, в теку-

щем году отделением БХСС
выявлено лишь 2 факта уголов-
но наказуемой спекуляции. Из
46 выявленных преступлений 20
составляют 1 нарушения правил
торговли. Слов нет, при всеоб-
щем дефиците товаров выявле-
ние фактов нарушений торговли

является делом политическим,

но нельзя забывать и о других
функциях БХСС. К . примеру,
хищений государственного иму-

щества за 5 месяцев выявлено
лишь 8, совершенно выпало да

поля зрения милиции обеспече-
ние сохранности сельхозпродук-

ции. Такое положение надо ис-
правлять незамедлительно.

Важное место в профилак-
тике правонарушений и престу-

плений занимает своевременное

и правильное рассмотрение за-
явлений граждан, сооощеннй о

преступлениях, быстрое и ка-

чественное расследование уго-
ловных дел. Можно констати-

ровать, что положение здесь

улучшается. Однако зафикси-
ровано 5 случаев необоснован-
ного отказа в возбуждении уго-

ловных :Дел-. Прокуратурой по

указанным материалам возбуж-
дены уголовные дела, в том

числе по фактам краж, умыш-

ленного причинения тяжкого

телесного повреждения, повлек-
шего смерть потерпевшего, и

других. Работниками следствен-

ного отделения и группы до-

знания в ряде случаев допуска-
лись нарушения закона при рас-

следовании уголовных дел. Б
их числе: нарушение сроков

следствия, : необоснованное - пре-
кращение и приостановление

производства по. уголовным де-

лам.

В то же время без сущест-
венной помощи Совета, трудо-

вых коллективов милиция не

может добиться перелома в обес-
печении общественного порядка,

борьбе с преступностью. Неком-
плект кадров в Сланцевском го.

радском ОВД составляет 12 про-

центов, в том числе 15 процен-

тов рядового состава, совершен-
но недостаточна профессиональ-
ная подготовка, отсутствует са-

мое необходимое оборудование,
транспорт. В 1989 году трудо-

выми коллективами города ока-

зана финансовая помощь ОВД
в сумме 110 тысяч рублей, в том

числе фабрикой «Молодость» —

50 тысяч рублей, СПЗ «Слан-
цы» и заводом резиновых из-

делий по 20 тысяч, цементным

заводом и РСУ СПЗ «Сланцы»
по 10 тысяч рублей. Благодаря
этим- средствам ведется рекон-

струкция дежурной части, будут
улучшены условия для работы
уголовного розыска, следствия,
ОБХСС. Приобретено 2 авто-

машины. с помощью ЛПО «Ле-
нинградсланец» и СПЗ «Слан-
цы», част ь средств зарезерви-

рована для приобретения при-

боров и специальной техники.
Целесообразно ввиду отсутст-

вия фондов разрешить приоб-
ретать через розничную торгов-

лю диктофоны, магнитофоны,
видеоаппаратуру, множитель-

ную технику.

Наиболее сложное положение
в милиции складывается с по-

лучением и обслуживанием
транспорта. До октября 1989
года ОВД в течение 6 лет, не

получил mi одной транспортной
единицы, срок эксплуатации

автомобилей составил -от 7 до

18 лет, 10 единиц подлежат
списанию. К настоящему вре-
мени заменено только 3 авто-

машины, хотя необходима регу-

лярная замена автотранспорта.
На основании этих фактов скла-
дывается впечатление, что

ГУВД транспортные вопросы. на
местах не очень интересуют, там

надеются на помощь предприя-
тии. А мы считаем, что эту
проблему нужно решать сооб-
ща. Учитывая сложившееся в

стране кризисное положение и

решая вопрос на перспективу,

необходимо разрешить прода-
жу ОВД ежегодно 1 — 2
автомашины из рыночного

фонда, в том числе из фондов
предприятий, с последующей
комиссионной продажей через

3—4 года эксплуатации.

Не выпо.Тйяется Постановле-
ние Совета Министров СССР
№ 136 от 08.02.87 года об обя-
зательном обеспечении участ-
ковых инспекторов сельской
местности автотранспортом за

счет средств и фондов района,
видимо, и по этому поводу , не-

обходимо решение совета
(исключением является совхоз

«Сланцевский» ).

Количество преступлений,
совершаемых на улицах и в об-
щественных местах, характери-

зуется следующим образом. В
1985, 1986, 1987, 1988, 1989,
1989 (5 мес.), 1990 (5 мес.),
совершено правонарушений на

улицах и в общественных мес-

стах соответственно 192, 169,
149, 150, 178. 47, 56.

При существующей структуре

ОВД непосредственно в

охране общественного порядка

на улицах задействована лишь

патрульно - постовая служоа

штатной численностью 10 чело-

век, что явно недостаточно для

нашего города . .с его протяжен-

ностью и разбросанностью. В
сельской местности участковые
инспектора предусмотрены
лишь в 4 сельских Советах из

7.

Постановлением Совета Ми-
нистров СССР разрешено введе-

ние дополнительных штатов

участковых инспекторов, мили-

ционеров патрульно - постовой
службы за счет предприятий,
учреждении и организаций но

договорам. В настоящее время

дополнительные штаты введены

во всех районах области, кроме

Сланцевского. В связи с этим

предлагается рассмотреть сле-

дующие -предложения:

— ввести дополнительно 3
штатных единицы участковых

инспекторов,

— увеличить численность
патрульно - постовой службы
на 15 человек к существующим

штатам, что позволит, наладить

патрулирование Сланцев и Лу-
че к.

— предусмотреть доплату к

заработной плате в сумме 30 —

50 рублен милиционерам пат-

рульно-постовой службы.
Милиция является госбюд-

жетной . организацией, не имею-

щей средств на свое развитие и

увеличение штатов. Предстоя-
щий переход на муниципальную

структуру предусматривает ее

финансирование из бюджета
местного Совета, однако сегод-

ня такой возможности нет. В
связи с этим представляется це-

лесообразным создание в испол-
коме спецсчета «Правопоря-
док», на который могут пере-

числяться спонсорские средст-

ва предприятий и организаций.
Формирование данного счета

может происходить за счет вве-

дения налога на предприятия

района в размере 9 — 10 руб-
лей на каждого работающего,
что обеспечит реализацию про-
граммы по улучшению правопо-
рядка. Но отдел внутренних дел

должен предпринимать больше
усилий для изыскания средств
и способов укрепления своего

материального положения. В

частности, практически не ис-

пользуется такая возможность,

как оказание помощи предпри-

ятиям и организациям в обес-
печении охраны общественного
порядка в принадлежащих им

помещениях, на территонии на

основе заключенных договоров,

хотя потребность в этом есть.

Например, при закрытии ко-

оператива «Стройиндустрия»
отделу внутренних дел было
предложено взять на себя по

договору охрану материальных

ценностей ликвидируемого ко-

оператива, однако руководство
отдела не откликнулось па это

предложение. В обеспечении
порядка при п поведен ии массо-

вых мероприятий, особенно в

■ вечернее время, заинтересованы

предприятия культуры и об-
щественного питания, и отдел

внутренних дел в этих ситуа-

циях тоже должен проявлять
инициативу.

Более эффективно должна ис-

пользоваться служба профилак-
тики, в состав которой входят

участковые инспектора. Специ-
фикой района является большое
количество бытовых правонару-
шений, происходящих в основ-

ном в вечернее время. В резуль-
тате большинство участковых

инспекторов привлекается к

разбору уже совершенных пре-

ступлений и правонарушений,
в то же время профилактичес-
кая работа организована слабо.
Так, нельзя признать удовлет-'
верительной работу по профи-
лактике пьянства. Если за 4
месяца 1989 года к 1171 лицу

применялись меры реагирова-

ния, то за аналогичный период

1990 года — к 863. За Этот

же период снизилось количест-

во лиц, помещенных в медвы-

трезвитель, с 908 .до 755, и это

при том, что количество пьяных

на, улицах города не уменьша-
ется. Меньше выявлено лиц,

изготовлявших сбывавших и

хранивших самогон и самогон-

ные аппараты (24 в 1989 году,

18 в 1990).

Нет ощутимых результатов в

работе горотдела внутренних

дел и по линии наркомании.

Уголовных дел по данной кате-

гории не возбуждалось, не при-

влекались лица и к админист-

ративной ответственности.
Большинство совершаемых в

быту правонарушений является

следствием неумеренного по-

требления спиртных напитков.

Всего в районе около 1,5 ты-

сячи лиц, больных алкоголизмом.

Из них 300 нуждается в прину-

дительном лечении.

В связи с этим, основыва-

ясь на результатах исполнения

ныне Действующего антиалко-

гольного законодательства, не-

обходимо главное внимание об-
ратить на следующие вопросы:

— незамедлительное откры-
тие в городе психонаркологи-

ческого отделения для обследо-
вания и лечения больных алко-

голизмом, в том числе несовер-

шеннолетних;

— трудоустройство лиц, при-

бывших после лечения в ЛТП,
на предприятия, где они рабо-
тали до направления в профи-
лакторий;

— тщательно проанализиро-

вать и принять решение об ор-
ганизации торговли спиртными

напитками, включая открытие
магазинов, торгующих винно-во-

дочными изделиями в ночное

время по повышенным ценам.

Предлагаемые меры по улуч-

шению охраны общественного
порядка не могут - быть реали-

зованы без полного и качест-

венного укомплектования кад-

ров милиции. В настоящее вре-

мя комплектование ОВД осу-

ществляется в основном иного-

родними и жителями сельской!
местности, что в первую оче-

редь связано со сравнительно

низкой заработной платой ря-

дового состава (1—3 года слу-

жбы от 155 до 185 рублей).
Более- разумным является ком-

плектование милиции из числа

сланцевских юношей, что в
свою очередь требует создания

им необходимого жизненного

уровня. При невозможности по-

вышения рядовому составу за-

работной платы вполне реально

сохранять ее за сотрудниками
милиции, направляемыми на
службу по рекомендации трудо-

вых коллективов, социальные

льготы, которые имеют трудя-
щиеся промышленных предпри-
ятии (предоставление жилья,

путевок, детсадов, яслей и др.).
В этой связи конструктивным
представляется договор, заклю-

ченный между ЛПО «Ленин-
градсланец» и ОВД, в котором

предусмотрено решение многих
из этих вопросов.

Проблемы с кадрами усугуб-
ляются отсутствием у ОьД
жилья и резким снижением вы-

деляемой исполкомом и пред-

приятиями жилой площади, В
1986, 1987, 1988, 1989 годах
выделено квартир соответст-

венно 10, 8, 4, 2; комнат в

коммунальных квартирах 4, 4,
0, 1; комнат в общежитиях 9,
4, 4, 4.

Эго приводит к оттоку из

Сланцев высококвалифициро-
ванных специалистов, как пра-

вило, юристов, которые при пе-

реводе в другие регионы неза-

медлительно получают жилье.

В нарушение действующего по-

ложения не имеют служебных
квартир 2 участковых инспек-

тора, в течение ряда лет не вы-

деляется жилая площадь моло-

дым специалистам. Всего в

ОВД юристов с высшим образо-
ванием 14, некомплект — 6.
Целесообразно приоритетно вы-

делять жилье сотрудникам ос-

новных служб ОВД, в том чис-

ле юристам, имеющим стаж

работы в правоохранительных
органах и переводимым из дру-

гих регионов, по решению Пре-
зидиума Советов.

В целях повышения опера-

тивности в деятельности мили-

ции необходимо также выпол-

нить в полном объеме постанов-

ление Комитета по борьбе с

преступностью при Верховном
Совете СССР об обеспечении
телефонами оперативно-следст-
венных работников и руководи

телей служб. Создание муници-

пальной милиции позволит са-

мому Совету народных депута-

тов определять основные на-

правления в организации охра-

ны правопорядка и в соответст-

вии с этим своевременно пере-

распределять силы и средства,
изменять структуру и числен-

ность наружных служб, откры-

вать или закрывать финансиро-
вание программ борьбы с пре-

ступностью, стимулировать каче-

ственную работу каждого со-

трудника. Таким образом му-

ниципальная милиция не на

словах, а на деле будет подчи-

нена местной власти.

Как всем известно, большую
помощь в поддержании право-

порядка правоохранительным
органам должна оказывать об-
щественность и в первую оче-

редь добровольные народные
дружины.

Внедрение новых экономичес-

ких отношений вызвало свер-

тывание работы по охране об-
щественного порядка на обще-
ственных началах, резко сокра-

тились численность и актив-

ность ДНД, товарищеских су-

дов, комиссий по борьбе с,

пьянством. И это при услож-

няющейся оперативной обста-
новке. В настоящее время тор-

мозит исправление сложившей-
ся в ДНД ситуации равноду-

шие к вопросам охраны право-

порядка не только У определен-

ного количества членов ДНД,
на и, что самое главное, — у

ряда командиров дружин, хо-

зяйственных -руководителей. От-
сутствуют эффективные меры

.морального и материального по-

ощрения членов ДНД, отличив- ,

шихся в работе по охране пра-

вопорядка. Остается высоким

количество срыва дежурств,
так, за 1989 год сорвано 453
выхода дружинников. Наиболь-
шее количество срывов допус-
кают дружины шахты «Ленин-
градская», шахты № 3, СПАТП,
ЦРБ. В прошлом году вообще
не участвовали в работе по ох-

ране общественного порядка

дружины СПОГАТ, управления
ЛПО «Ленинградсланец», мо-

лочного завода, СПМК-251,
совхозов «Аврора», «Родина»,
«Старопольский», «Осьмия-

ский». Руководители предприя-
тий, допустившие срывы, рас-
сматривались на заседании го-
родского комитета ДНД. Так,
были заслушаны руководители
лесокомбината, индустриально-

го техникума, . РУС, шахты
«Ленинградская», ЛПО «Ле-
нинградсланец», тем не менее
существенного улучшения в

работе нет.

В прошедшее время город-

ским штабом ДНД совместно с

предприятиями предпринимались

определенные шаги по внедре-

нию новых форм работы ДНД.
Так, инструктаж дружинников

организован в ОВД; дружина

фабрики «Молодость» переве-

дена на работу только с подро-

стками в НДН; дружинников

лесокомбината передислоциро-

вали в п. Демешкино; СРСУ-6,

горторг, ПМК-15, геологораз-

ведка предоставляют автотран-

спорт в установленные дни, т. к.

по различным причинам дружи-

ны этих предприятий распались.

Решением временного комитета

по борьбе с преступностью был
создай рабочий отряд содейст-
вия милиции (РОСМ). Первый
состав отряда в количестве 12

человек отработал три месяца

и добился хороших результатов,

было задержано и сдано в .ОВД
около 340 нарушителей.

С 15 мая решением исполко-

ма возобновлена работа РОСМ,

однако на настоящий момент

только три человека приступили

к работе, не выполняют реше-

ния о направлении в РОСМ

СПЗ «Сланцы», КСД, лесоком-

бинат, ЛПО «Ленинградсланец»,

а цементный завод уже повтор-

но отказывается направлять

своего представителя в отряд.

Повсеместно дебатируется
вопрос о целесообразности су-

ществования ДНД. На сегодня

следует отметить, что без вве-

дения муниципальной структу-

ры в милиции и дополнитель-

ных штатов наружных служб от

помощи ДНД и рабочих отря-

дов содействия милиции отка-

зываться преждевременно.

Опыт деятельности РОСМ до-

казал, что результаты работы

по охране общественного поряд-

ка отряда значительно эффек-
тивнее ДНД. Однако, смотря на

вещи реально,, следует сказать,

что при направлении своих ра-

бочих в РОСМ предприятия те-

ряют больше, чем при отчисле-

нии в специальный фонд «Пра-
вопорядок», т. к. теряют при

выплате заработной платы и

на производимой продукции. Это
является еще одним доводом в

пользу создания данного фонда.

Состояние охраны правопо-

рядка и борьбы с преступностью

самым тесным образом связано

практически со всеми сторона-

ми жизнедеятельности района.

В обстановке развития всемер-

ной интенсификации и коренной

перестройки экономики народ-

ного хозяйства соответственно

требуется самым решительным

образом поднять на новую ка-

чественную ступень борьбу с

любыми антиобщественными
проявлениями в нашей среде.

Коренное улучшение положения

дел в состоянии правопорядка

в районе возможно при условии

оказания всесторонней и актив-

ной помощи отделу милиции

со стороны городского Совета

народных депутатов, трудовых

коллективов и общественности,
а также при обеспечении пра-

вовой и социальной защищен-

ности работников правоохрани-

тельных органов.

Зам. редактора

О. П. СВЕТЛОВА.



Ивану Николаевичу
ВОРОБЬЕВУ

11 Михаилу Федоровичу
СУРИКОВУ

Сердечно поздравляем вас с
юбилеем и правом ухода на за-
служенный отдых. Желаем
крепкого здоровья, благополу-
чия, успехов в труде. Благода-
рим за долголетний добросо-
вестный труд.

Коллектив Сланцевского
производственного объеди-
нения грузового авто,
транспорта.

Галине Михайловне
ВЬЮГИНОИ

Поздравляем с юбилеем и

правом ухода на заслуженный
отдых. Желаем крепкого здо-

ровья, счастья и благополучия.
Коллектив завода резино-
вых изделий.

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 21 ИЮНЯ

6.30 — 120 минут. 8.30 —

«Война». X. ф. 4-я серия. 9.45
— Футбол. Сборная Бразилии
— сборная Шотландии. 2-й
тайм. 10.45 — Коллаж. 12.30
— «Время». X. ф. 16.30 —

ТСН. 16.45 — Научный вест-
ник. 17.30 — 50x50. 18.00
— Время. 18.30 — Продолже-
ние передачи 50x50. 19.35 —

Мультфильм. 19.45 — «Вой-
на». X. ф. 5-я серия. 21.00 —

Время.' 21.40 — Актуальное
интервью. 21.50 — Концерт.
22.10 — Весна в Вене. ТВ
Австрии. 22.45 -т-7 Футбол.
Сборная Ирландии — спорная
Голландии. О Г. 00" — ТСН.

01.00 — «Долгие версты

войны», X. ф, 2-я серия. Кино-
концерт. «И память сердца го-

ворит». Встречи по вашей
просьбе. Н. Сазонова.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 — -

Футбол. Сборная Швеции —

сборная Коста-Рики. 2-й тайм.
9.15 — Ребятам о зверятах.
9.45 — «Долгая память». X. ф.
1-я серия. 17.00 — Концерт.
18.00 — Время. 18.30 —

Спорт для всех. 18.45 —

Футбол. Сборная Бельгии —

сборная Испании. 21,00 —

Спокойной ночи, малыши. 21.15
— На Российской партийной
конференции.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 21 ИЮНЯ

18.50 — Мультфильм. 19.00
— «Мужской портрет». X. ф.
2-я серия, 20.15 — Факт. 20.35,
21.50 — Реклама. 20.45 —

Спорт, спорт, спорт. 21.00 —

Время. 21.40 — 600 секунд. .

22.00 — Ленсовет: прямой
эфир. 22.10 — Пятое колесо.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ЧЕТВЕРГ, 21 ИЮНЯ

17.50 — Телеинформация.
18.00 — Программа передач.

18.05 — Народные артисты.

19.00 — Актуальная камера.

19.15 — Детский экран. 19.40
— За и против. 20.00 — Слово
предоставляется правительству.

20.45 — Накануне большого
праздника. 21.00 — Актуаль-
ная камера. 21.30 — Угол зре-

ния. 22.00 — Футбол.

СЛАНЦЕВСКОМУ
ЛЕСОКОМБИНАТУ

срочно тр«вуются

высококвалифициро ван-

ные слесари по внедре-

нию и освоению новой тех-

ники,

РАМЩИКИ,
ЗАГОТОВИТЕЛИ леса

(вальщики, сучкорубы).
к, 4 — 3

Кино

спёциали-
обучения

СЛАНЦЕВСКОЕ ПТУ-15
объявляет прием учащихся на 1990/91 учебный год.

Училище готовит квалифицированных специалистов со

средним образованием, срок обучения 3 года по профессиям:
— электромонтер по ремонту и обслуживанию оборудо-

вания;

— монтажник технологического оборудования;
— электросварщик ручной сварки;

— швея-оператор.
Училище также готовит квалифицированных

стов без получения среднего образования, срок

1 год 10 месяцев по профессии:
— заготовщица верха резиновой обуви;
— каменщик,

— монтажник но монтажу стальных и ж/б конструкций-
— электросварщик ручной сварки.

Училище принимает на обучение лиц, имеющих среднее

образование, на все вышеуказанные специальности, срок обу-
чения 10 месяцев, и лиц, имеющих среднее образование, для

получения специальности — прессовщик-вулканизаторщик
для работы на заводе резиновых изделий.

За справками обращаться по адресу: г. Сланцы, ул. Ки-
рова, 18, телефон 2-18-80.

Приемная комиссия работает с 9 до 17 часов, в субботу
с 10 до 16 часов.
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ПТУ-57

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ
выпускников 9 классов на 1990/91 учебный год по

следующим специальностям:

1. 1рактррист-машимнст широкого профиля (с правом

управления автомобилем категории «С»);
2. Слесарь по ремонту автомобилей’ (с правом управле-

ния автомобилем категории «С»);
3. Повар.
Срок обучения по данным специальностям 3 года.

Выпускники средних общеобразовательных школ прини-

маются на обучение по специальностям:

1 . Водитель автомобиля категории «С» (срок обучения
8 месяцев).

2. Тракторист-машинист широкого профиля (срок обу-
чения 6 месяцев).

Прием молодежи осуществляется путем отбора по оцен-

кам, указанным в документах об образовании, н по направ-

лениям предприятий и совхозов района.
Учащиеся ПТУ-57 обеспечиваются бесплатным питанием,

обмундированием, спецодеждой, стипендией — 10 рублей в

месяц. Иногородним предоставляется благоустроенное общо
житие.

Приемная комиссия работает ежедневно с 9 до 17 часов

в субботу с 9 до 15 часов.

Справки по телефонам: 65-295, 65-304, 65-340, 65-380.
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'ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 20
июня — «Псы». Начало в 19,
21 час. Для детей. Сборник
мультфильмов. Начало в 1 1 ча-

сов.

ВИДЕОЗАЛ ДК СПЗ. 20
июня — «Предупреждение».
Начало в 17.30. «Инстинкт
убийцы». Начали в 19 часов.
«Два лица января». Начало ь

22 часа.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 20
июня — «Лошади в океане».
Начало в 18.10, 20, 21 час
50 минут. Для детей. Сборник
мультфильмов. Начало в 10
часов.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
20 июня — «Мстители». Нача-

■ло в 20 часов. «Охотники за
исчезнувшим ковчегом». Нача-
ло в 18, 22 -часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 20 июня — «Адский По-

езд». Начало в 17, 19, 21 час.
КЛУБ «ШАХТЕР». 20 ию-

ня — «Беспредел». Начало в

17, 19 часов.

•
К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ

Б церкви евангельских хри-

стиан по адресу: г. Сланцы, .ул.

Загородная, дом № 33 — еже-

дневно с 19 по 24 июня в 19
часов демонстрируется фильм
«Иисус Христос». Вход бес-
платный. В продаже имеются

«Библия» и «Евангелие».

ВНИМАНИЮ
ВЫПУСКНИКОВ

9 КЛАССОВ
И ИХ РОДИТЕЛЕЙ

Сланцевская средняя школа
№ 2 производит прием уча.

щихся в 10 класс с углублен-
ным изучением литературы.

Учебный план при изучении
остальных предметов не изме-

нен, углубленное изучение лите-
ратуры производится за счет
увеличения нагрузки из часов

факультативных занятий.
Прием заявлений производит,

ся с 12 июня 1990 года.
Администрация.
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ШАХТА
«ЛЕНИНГРАДСКАЯ»

приглашает на работу
на обогатительной фабрике

дежурных СЛЕСАРЕЙ по
ремонту оборудования,.

ЖЕНЩИН для работы в

технологические смены.
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СРСУ СПЗ «СЛАНЦЫ»

п риглашает на работу

ВОДИТЕЛЕЙ автома-

шин,

МАШИНИСТОВ ТРАК-
ТОРА Т-40 и ковшового по-

грузчика ТО-18,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЕЙ
КАМЕНЩИКОВ,
ПЛОТНИКОВ,
БЕТОНЩИКОВ,
столяров.
Обращаться по адресу:

ул. Заводская, дом 1, отдел

кадров, телефон 51-538.
3—3

•
ПРИ ШКОЛЕ № 12

РАБОТАЕТ
ГОРОДСКОЙ

ПИОНЕРСКИИ ЛАГЕРЬ
«ПАРУС»

Имеются путевки на 2 и 3
смены.

2-я смена с 27 июня по 20
июля,.

3-я смена с 23 июля. по 15 ав-
густа. ...

Обращаться к администрации
лагеря, телефон 2-13-05.
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•
• СПМК-251

требуются
ТРУБОУКЛАДЧИКИ,
ДОРОЖНЫЕ РАБОЧИЕ.
МАШИНИСТ на К-700.
Зарплата до 300 рублей.
Обращаться по адресу:

ул. Жданова, д. 1. Телефо-
ны: 2-40-01, 2-45-74.
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ЛЕНИНГРАДСКИЙ
СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННЫЙ ИНСТИТУТ

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ
на очное обучение на факультеты:

АГРОНОМИЧЕСКИЙ с отделениями агрохимия и

почвоведение; общая агрономия со специализацией по се-

лекции и семеноводству с основами биотехнологии; плодо-

овощеводство со специализацией по овощеводству защищен-

ного грунта; защита растений со специализациями по био-
логической защите растений и по иммунитету к вредителям
и болезням; ЗООИНЖЕНЕРНЫЙ со специализацией по

производству яиц и мяса птицы на промышленной основе;

ЭКОНОМИЧЕСКИЙ с отделениями — экономика и управ-

ление в отраслях агропромышленного'комплекса; бухгалтер-
ский учет, контроль и анализ хозяйственной деятельности;
землеустройство; ИНЖЕНЕРНЫЙ с отделениями — меха-

низация сельского хозяйства со специализациями по меха-

низации земледелия, ремонту сельскохозяйственной техники;

испытанию сельскохозяйственной техники; электрификация
сельского хозяйства со специализациями по электрификации
сельского хозяйства, автоматизации сельскохозяйственного
производства; энергообеспечению сельского хозяйства; теп-

лоэнергетике агропромышленного комплекса; промышленное

и гражданское строительство со специализацией по сельско-
хозяйственному строительству.

В институт принимаются лица в возрасте до 35 лет,

имеющие законченное среднее образование.
Все выпускники специальных учебных заведений могут

поступать на дневное обучение в год окончания учебного
заведения при наличии направления на обучение от пред-

приятия, на которое абитуриент был направлен в соответст-
вии с планом персонального распределения.

Поступающие на АГРОНОМИЧЕСКИЙ и ЗООИНЖЕ-
НЕРНЫИ факультеты сдают вступительные экзамены по

биологии (устно), химии (устно), русскому языку и литера-
туре (письменно); на ЭКОНОМИЧЕСКИЙ — по математике
(устно), биологии (устно); русскому языку и литературе

(письменно); на ИНЖЕНЕРНЫЙ — по математике (устно),
физике (устно), русскому языку и литературе (письменно).

Прием заявлений с 25 июня по 15 июля.
Вступительные экзамены с 16 июля.
Документы и заявления направлять по адресу: 189620,

Ленинград— Пушкин, ул. Комсомольская, 14.
Телефон приемной комиссии 470-34-20.
С 1 по 15 июля при институте будут работать подгото-

вительные курсы.
Телефон подготовительных курсов 470-77-30.
Нуждающиеся обеспечиваются общежитием.
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КООПЕРАТИВНОЕ
ЭКСКУРСИОННОЕ

БЮРО «ЭВРИКА»
ПРЕДЛАГАЕТ

10-дневный; отдых на Ка-
ховском водохранилище с

5 по 14 августа. Прожива-
ние в гостинице, проезд

авиа в оба' конца- Теплые
воды Каховского водохра-

нилища, обилие дешевых

фруктов, интереснейшая эк-

скурсионная программа до-

ставят- удовольствие всем,

кто побывает на этом мар-

шруте.

. Стоимость путевки г—

250 рублей. Стоимость пу-

тевки на взрослого и ребен-
ка 7— 12 лет —-.440 рублей.

С 12 по 15. октября пред-

лагаем экскурсию в. город-

герой Севастополь. Проезд
авиа в оба конца. Стои-
мость путевки 155 рублей-

Обращаться по адресу:

п Сланцы, Ломоносова, 27
с 11 до 19 часов кроме суб-
боты и. воскресенья. Теле-
фон 4 Г-535.
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СЛАИЦЫАГРОПРОМ-
ТЕХНИКЕ

срочно требуются

ВОДИТЕЛЬ погрузчика,

ВОДИТЕЛЬ на автома-

шину «ЕРАЗ» в отдел мате-

риально - технического

снабжения,
РАБОЧИЙ - КОНТРО-

ЛЕР на автобазу,
МЕДНИК на станцию

техобслуживания 'автомо-
билей,

плотник,
ЭЛЕКТРОСВАРЩИК,
ЭЛЕКТРОГАЗ О С В А Р-

ЩИКИ-
С п р едл о ж ен и я ми об р а-

щаться в отдел кадров, те-

лефон 2-19-98.

. .. ,3-r-i . •

Коллектив Сланцевского
районного отделения «Союз-
печать» скорбит по поводу

безвременной смерти СМИР-
НОВОЙ Татьяны Ивановны
и выражает искреннее собо-
лезнование родным и близ-,
ким покойной.   

Жильцы" дома № 2 по

улице Климчука глубоко
скорбят по поводу смерти

СМИРНОВОЙ Татьяны Ива-
новны и соболезнуют род-

ньш и близким покойн ой.

■Коллектив операционно-

анестеэиологического отде-

ления ЦРБ соболезнует Ва-
лентине Павловне и Юрию
Васильевичу Степановым по

поводу безвременной смерти

их сына: 

Коллектив СПЗ «Сланцы»
искренне соболезнует Ва-
лентине Павловнё и -Юрию
Васильевичу Степановым по

поводу смерти сына.

Коллектив цеха ДВ- и

ПСС СПЗ «Сланцы» выра-

жает искреннее соболезнова-
ние Юрию Васильевичу Сте-'
панову по поводу смерти сы-

щи ■

Коллектив детского ясли-

сада № 15 выражает собо-
лезнование Ангелине Бори-
совне Михайловой по поводу

смерти ее отца.  .

Коллектив детского ясли-

сада № 15 выражает собо-
лезнование Елене Анатоль-
евне Илык по поводу смер-
ти ее мамы.

Гвяата ■вдамся по
морямав; средам,- четвергам;

пмпщм a йрлботвИ
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